



10 Pièces

595 m²

Réf. 4592583

46 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante dans un écrin végétal face à la baie de Villefranche-sur-Mer, cette propriété unique d'un fameux architecte à la contemporanéité affirmée développe 545 m² de surface habitable sur une parcelle de plus de 4000 m² avec une vue mer panoramique imprenable. La propriété, signée Jean NOUVEL, offre 1 chambre master avec piscine privée, 1 Suite Junior, 2 chambres avec salles de bain en suite, 1 appartement d'invités, salon, salle à manger, cuisine toute équipée, cave à vins, buanderie, garage cathédrale pour 6 voitures, 1 piscine chauffée, un appartement de service. La ...

Designed by a renowned architect, this amazing contemporary property of 5866 sq.ft of living surface in dominant position, set on a plot of 43005 sq.ft perfectly located in Saint-Jean-Cap-Ferrat and facing the bay of Villefranche-sur-Mer and affording exceptional panoramic sea views. The property, designed by Jean NOUVEL, offers a master bedroom with private pool, a junior suite bedroom, 2 en-suite bedrooms, a guest apartment, living room, dining room, fully equipped kitchen, wine cellar, laundry, underground soaring garage for 6 cars, a heated pool, a staff apartment. Light-filled by large ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

